



やっこ草

延岡市立熊野江小学校
令和5年 9月1日発行
No. 5

長い夏休みが終わり、子ども達の元気な姿と笑顔が学校に戻ってきました。休み中は、大きな事故もなく有り難いことです。

さあ、2学期は、「実りの秋」です。運動会やふるさと祭りなどの学校行事は、運動に親しむ様子や子ども達の作品、劇、合唱などの発表を通して、日頃の学習成果と子どもの成長を確かめられるときです。

本校では、指導の基本として、基礎的・基本的な知識や技能の確実な習得を重視しています。着実な学習の積み重ね、そして、お互いを認め合う温かな人間関係の育成を目指しています。さらに、学校と家庭、地域が手を携え子ども達にこれから時代をたくましく生き抜く「生きる力」を培うことを重視しています。「生きる力」とは、理解していることやできることをどう使うかという思考力、判断力、表現力です。それらを確実に身に付けることを目指します。子ども達には、次のように話しています。

「学校の授業や生活において、『知恵いっぱい』(本校の校訓の一つ)になるために、たくさん考え、『ああでもない』『こうでもない』と悩んで、間違えたり失敗したりすることがたくさん必要です。そして、次はどうすればよいのかを考えて、正しい答えを見つけたり、よりよい方向へ進んだりできるように頑張りましょう。」



9月10日(日) 運動会

さて、2学期も保護者の皆様や地域の方々には、学校行事をはじめとして様々な面でご理解とご協力を仰ぎながら、皆様とともに本校教育を推進していきたいと思います。

今学期もどうぞよろしくお願ひいたします。

ありがとうございました

8月19日(土) 夏涼み会は、保護者の皆様の一致団結のもと、子ども達のためにゲームや食べ物などの夜店、スイカ割りそして花火と、楽しめるイベントでした。準備、運営、片付けと大変なご苦労があったと思います。ありがとうございました。

また、8月27日(日)奉仕作業にも、朝早くから運動場整備にご協力いただき、運動会に向けて環境が整いました。ありがとうございました。



「やっこ草」がドラマに

この学校だよりの名前でもあるヤッコソウが、NHK朝の連続テレビ小説に登場したときは驚きました。何だか嬉しかったです。ヤッコソウは、高知県で発見され、現在放送中のNHK朝の連続テレビドラマの主人公のモデルとして描かれている牧野富太郎により名付けられました。九州・四国地方に分布し、森林のシノキなどの根に寄生します。熊野江神社で見ることができます。延岡市の天然記念物に指定されています。大名行列の奴に見立てて名付けられたそうです。